



Octubre 19, 2018

El gobernador Omar Gutiérrez anunció la creación de una escuela provincial de educación técnica en la localidad, con una inversión estimada de 49 millones de pesos. Además, inauguró una pileta de natación cubierta y dijo que se prevé culminar antes de fin de año las obras de la Comisaría N° 10 y la cancha de césped sintético. Informó que la provincia continuará durante 2019 con los aportes económicos a la Universidad Nacional del Comahue.

Añelo celebró hoy el 103º aniversario de su fundación con un acto que encabezó el gobernador Omar Gutiérrez, acompañado por el intendente Darío Díaz. Como parte de los festejos, se inauguró una pileta de natación cubierta en el polideportivo y se anunció la creación de una escuela secundaria técnica.

Además, el gobernador adelantó que se ejecutará la obra de gas para barrios ubicados en la meseta y que en lo que resta del año se instalará un nuevo cajero automático del Banco Provincia del Neuquén (BPN). También informó que en las próximas semanas se inaugurará la Comisaría N° 10, anunció un aporte para que se asfalte la pista de patín y estimó que antes de fin de año se inaugurará la cancha de césped sintético.

Gutiérrez también anunció que se firmará un acuerdo con la Universidad Nacional del Comahue (UNCo) y que la provincia continuará con los aportes económicos a la institución educativa durante todo 2019. El objetivo es que “nuestra universidad siga abierta y permita el tránsito en el último trayecto educativo en forma libre y gratuita, para afianzar nuestra universidad, generando desarrollo social. La misión que tiene nuestra universidad de llevar adelante planes de estudio de manera descentralizada afianza el arraigo y genera más y mejores posibilidades para el estudio”.

En su discurso y luego de manifestar su “satisfacción” por estar presente en el aniversario, el mandatario repasó las obras que la provincia tiene en ejecución y los próximos trabajos a iniciar en la localidad. Recalcó que “el desarrollo privado viene de la mano del desarrollo social del pueblo”.

Gutiérrez comprometió la obra de ampliación de la red de gas natural para el barrio El Mirador, ubicado en el sector este de Añelo, sobre el ingreso a la localidad; y mencionó al “hospital recientemente inaugurado, que generó 120 puestos de trabajo y es motivo de orgullo, porque se ubica en el corazón de Vaca Muerta. Se ejecutó con recursos nacionales y provinciales y se enmarca en una serie de trabajos de remodelación y ampliación de distintos hospitales que estamos llevando adelante en toda la provincia”.

En infraestructura educativa, recordó que hace unos días se inauguró el Instituto de Formación y Capacitación que se llevó adelante en forma conjunta con la empresa YPF y argumentó que “en la capacitación, formación y entrenamiento vamos a poder defender y lograr que los primeros en encontrar trabajo sean los habitantes de la provincia del Neuquén”.

Indicó que “hace sólo pocos años no había jardines de infantes en Añelo y hoy ya están funcionando dos, pero nos está faltando una escuela técnica secundaria”. Luego anunció la creación “de una escuela secundaria técnica en el corazón de Vaca Muerta, aquí en Añelo, para que ustedes puedan aprovechar las posibilidades de trabajo, porque esto de Vaca Muerta recién empieza”.

Afirmó que “desde el gobierno provincial se asumió el compromiso de trabajar para que Añelo cuente con una Escuela Provincial de Enseñanza Técnica (EPET), que posibilitará a los jóvenes formarse como profesionales, con una sólida base académica y técnica y ampliando sus posibilidades de inserción en el mundo laboral”. El proyecto contempla un edificio de 1.219 metros cuadrados, seis aulas, tres talleres, biblioteca, sala de informática, laboratorio de físico química, cocina, depósito, sanitarios, jefatura y sala de docentes. “La obra demandará una inversión estimada de 49 millones de pesos y forma parte del proyecto de ley de Presupuesto que los primeros días de noviembre voy a presentar en la Legislatura”, dijo el gobernador.

“Lleva un tiempo construir la escuela, entonces en este año que nos va a demandar la construcción, las autoridades de Educación y el intendente se tienen que poner de acuerdo para que la EPET tenga inicio en el ciclo escolar de 2019, utilizando la infraestructura disponible. Hay una oportunidad en la inversión que realizaron las distintas empresas, sino Darío tiene previsto un lugar donde poder hacerlo. El gobierno de la provincia ya toma la decisión y pone los recursos económicos para que esta EPET empiece a formar a nuestros jóvenes a partir de marzo del año que viene”, destacó.

Otro de los anuncios del mandatario neuquino se relaciona con las gestiones que la provincia está llevando adelante ante el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), a fin de tomar un

crédito para mejoramiento del casco urbano, con iluminación, cordón cuneta, asfaltar las calles y embellecer todos los espacios públicos. Explicó que se trata de gestiones que se habían realizado junto con Nación, pero que ahora lo gestionará el gobierno provincia. Dijo que inicialmente eran 2,2 millones de dólares y que se buscará ampliar a cinco millones e incluir la obra del nuevo edificio municipal. “Vamos a tomar nosotros el crédito, con lo cual hay que presentar la documentación pertinente y el proyecto de ley”, indicó.

El gobernador comentó que se están construyendo en la localidad 220 viviendas, por casi 300 millones de pesos. Además, indicó que el nuevo edificio de la Comisaría N° 10 “está prácticamente terminado, con un avance del 93,51 por ciento” y dijo que se prevé su inauguración en noviembre. También destacó “la construcción de 15 viviendas más y un salón de usos múltiples -hecho con paneles de madera de Corfone- para el personal de Policía, por un total de 12.258.000 pesos. De este total de casas, 13 tienen un 15 por ciento de avance y dos ya están listas”.

En cuanto a la ruta provincial N° 7 y su empalme con la provincial N° 8, Gutiérrez describió que “se están repavimentando 31 kilómetros de un total de 50 kilómetros, interviniendo en los sectores más deteriorados estimamos, en todo el acceso a la localidad, su tramo urbano y su semaforización correspondiente”. Indicó que en este caso “la provincia tuvo que poner recursos propios y esperamos esté terminada a fin de año”.

Señaló que “el gobierno de la provincia está construyendo la planta potabilizadora modular, una obra proyectada para cuatro años con una capacidad inicial de 200 metros cúbicos por hora y un máximo de 400 metros cúbicos por hora, que cuenta con una inversión de más de 17 millones de pesos. A lo que se suma la ampliación de la red de gas natural para el barrio El

Mirador, ubicado en el sector este de Añelo, sobre el ingreso a la localidad; junto a la modificación de la Estación Reductora de Presión (ERP), incluyendo la adquisición de una válvula de gas necesaria para poner en funcionamiento de la red de gas. Estas obras están en marcha con un monto de inversión de 8 millones de pesos”.

Gutiérrez reiteró “la defensa acérrima de las empresas del Estado” porque “nuestras empresas públicas permiten generar la prestación de servicios y la provisión de bienes allí donde no llega el sector privado, generando igualdad de oportunidades en el tránsito de la justicia social. Aquí no hay que confrontar, sino articular e integrar inversión pública y privada”. Al mismo tiempo, renovó “el compromiso de la defensa irrestricta del Instituto de Seguridad Social del Neuquén”.

En cuanto a la energía eléctrica, subrayó que “dentro del programa de Infraestructura de Energía Eléctrica a Parques Industriales, el Estado neuquino licitó el 20 de septiembre pasado una obra financiada con un crédito del BID por 150 millones de pesos y que consiste en la construcción de 6.000 metros en doble terna de línea de media tensión en 33 kilovatios, desde la estación transformadora Loma Campana hasta la nueva estación transformadora, donde se instalará un transformador de 10 megavatios de relación 33/13,2 kilovatios, es decir, que será una construcción de aproximadamente 12.000 metros de líneas de media tensión y ocho subestaciones transformadoras de 400 kilovatios cada uno, las que abastecerán las necesidades de las distintas empresas radicadas en los sectores Sur y Norte del Parque Industrial”.

Recordó que se encuentra en ejecución “la obra de suministro de energía eléctrica y alumbrado público a 270 plateas en zona La Meseta, beneficiando a 270 familias. Aquí se instalarán 178 artefactos de alumbrado público y tres gabinetes de comando”.

Expresó que el Ente Provincial de Energía del Neuquén (EPEN) está ejecutando el suministro de energía eléctrica al matadero municipal, con la construcción de 230 metros de línea de media tensión. Además del armado y montaje de una subestación transformadora tipo plataforma de 100 kilovatios de potencia, con sus respectivos aparatos de maniobra y protección.

También felicitó al BPN porque “amplió la cobertura de servicios en esta ciudad y ya se ha convertido en una delegación” y anunció que “este año vamos a instalar un nuevo cajero automático aquí en Añelo para mejorar los servicios”.

En materia de deporte, Gutiérrez manifestó como “una gran alegría que Añelo tengo su pulmón, su centro, su espacio recreativo y deportivo” e informó que se invirtieron 10 millones de pesos en la cancha de césped sintético. Estimó que “en noviembre o diciembre, a más tardar, podamos venir a jugar un picadito en las canchas de fútbol sintético que Añelo va a tener”.

En ese espacio deportivo, el gobernador sostuvo que “tenemos un compromiso para construir una pista de patín. El gobierno de la provincia va a poner un millón de pesos para el asfalto y me gustaría que, en noviembre o diciembre, podamos venir a inaugurar las dos cosas: la cancha de fútbol sintético y la pista de patín”.

Por último, comprometió gestiones “para buscar los recursos económicos para que en Añelo podamos construir la cuarta y quinta etapa de la red cloacal, ya que esta localidad creció mucho y estamos convencidos que crecerá más”.

Desarrollo del acto

Acompañaron al mandatario provincial en los festejos, los ministros de Salud, Ricardo Corradi Diez y de Producción e Industria, Facundo López Raggi; concejales, intendentes de localidades cercanas, delegaciones escolares, vecinos y demás autoridades. Las celebraciones terminaron con un almuerzo popular.

En primer término y luego de entonar las estrofas de los himnos nacional y provincial, el gobernador y el intendente entregaron a la Cámara de Comercio, Producción, Industria y Afines de Añelo el decreto por el cual se adjudica un lote a esta entidad dentro del ejido municipal.

Luego los funcionarios firmaron un convenio con la Fundación de la UNCo para la creación y puesta en marcha del Museo Paleontológico de la localidad. Finalmente, se entregaron elementos deportivos, didácticos y educativos para ser distribuidos entre distintas instituciones de la comuna.

Neuquén Informa